

Des cours présentiels de façon échelonnée suivant la progression de la vaccination pédiatrique

Image not found or type unknown

La Havane, 2 sept. (RHC)- Ena Elsa Velázquez, ministre cubaine de l'Éducation, a annoncé ce mercredi que les cours présentiels auront lieu de façon échelonnée en fonction de la progression de la campagne de vaccination contre le Covid-19 des élèves en âge pédiatrique.

Une fois que les enfants et les jeunes auront terminé leur schéma de vaccination, ils reprendront les cours.

Ena Elsa Velázquez a expliqué, au cours d'une intervention au programme La Table Ronde, le calendrier de vaccination conçu pour les enfants et les jeunes, une fois autorisés les vaccins, aujourd'hui en cours d'essais cliniques.

Les élèves et les lycéens sont divisés en trois groupes. Ils doivent être vaccinés à des dates différentes avant le 15 novembre.

Le premier groupe est composé des lycéens de la dernière année du premier cycle, ainsi que des jeunes en troisième et quatrième année des écoles pédagogiques et polytechniques.

Le second groupe comprend les jeunes de 12 à 18 ans ainsi que les élèves de la sixième année de l'enseignement primaire même s'ils n'ont pas encore atteint les 12 ans.

Ce groupe reprendra les cours le 8 novembre et la nouvelle année scolaire est prévue pour eux, le 7 mars, a précisé la ministre de l'Éducation.

Le troisième groupe est composé d'élèves du primaire, de la maternelle à la cinquième année, qui retourneront aux écoles le 15 novembre et commenceront l'année scolaire 2021-2022, le 14 mars.

Pour l'instant, à partir du 6 septembre, enfants et jeunes recevront des activités pédagogiques télévisées qui privilégieront la révision des contenus, a-t-elle souligné.

La ministre de l'Éducation a indiqué que plus de 7 mille établissements scolaires sont prêts pour la rentrée scolaire.

Parmi les institutions visitées jusqu'à présent, 81 n'ont pas encore obtenu la certification en matière de santé publique pour commencer les cours, a-t-elle précisé.

D'autre part, elle a assuré que 2 mille 408 autres établissements sont toujours affectés à la lutte contre le Covid-19.

Ena Elsa Velázquez a signalé que la visite des autorités du ministère à travers les provinces du pays leur a permis d'évaluer les particularités de chaque endroit et de proposer ce calendrier de cours. La ministre a rappelé que malgré les difficultés économiques découlant du renforcement du blocus et de la crise économique mondiale, les réparations ont été achevées dans 361 centres.

Elle a également mis en valeur la diffusion de 1 400 heures d'émissions éducatives télévisées au cours du semestre précédent, dans le cadre des efforts déployés par le pays pour maintenir l'année scolaire.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/268884-des-cours-presentiels-de-facon-echelonnee-suivant-la-progression-de-la-vaccination-pediatrique>



Radio Habana Cuba